
 

 

Anfrage der Beiratsfraktion der CDU-Fraktion für die Sitzung des Vegesacker 
Beirats am 19.08.2024 
 
In dem Artikel von Aljoscha-Marcello Dohme vom 03.08.2024 mit dem Titel: „Wasserschaden: 
Oberschule Bochshöhe zieht temorär nach Blumenthal“ in der Norddeutschen, wurde informiert, 
dass es in der neuerstellenten Containeranlage einen Wasserschaden gab. 
 
Daher erfolgen die anschließenden Fragen an die zuständige(n) Stelle(n): 
 
 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand nach dem Wasserschaden? 

2. Gibt es eine Problematik bei der Klärung der Zuständigkeiten im Zuge der Behebung des 

Wasserschadens? 

 

          Bremen, den 18.08.2024 
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